

Preocupan a industriales cortes del agua

Hugo Miranda

TOLUCA, Méx., 28 de julio.- Los industriales mexiquenses se encuentran preocupados por los cortes en el suministro de agua potable derivado de la crisis que vive el Sistema Cutzamala, pues aseguran que su producción se vería seriamente afectada.

Al respecto, Enrique Pimentel, presidente de la Cámara Nacional

de la Industria de la Transformación en el Estado de México, indicó que las industrias que se verán más afectadas son la refresquera y purificadora de agua.

Detalló que sin duda son las

que enfrentarán graves problemas con los recortes en el suministro de agua potable, que inició desde la semana pasada, por lo que ahora se verán en la necesidad de comprar pipas con agua que ayuden a continuar con los trabajos que se lleven a cabo, y cumplir los compromisos que tienen establecidos.

Reconoció que en otros giros las afectaciones serán menores, ya que las fábricas cuentan con grandes cisternas o plantas tratadoras que ayudarán a solventar la escasez de agua debido a la disminución en los niveles de las presas que integran al Sistema

Cutzamala.

“No me han reportado problemas significativos por esta causa, sí habrá algunas dificultades, sobre todo de lunes a viernes que es cuando se trabaja con mayor velocidad, pero durante los fines de semana no habrá mayores problemas”.

Enrique Pimentel explicó que a pesar de esta situación, las empresas podrán enfrentar esta crisis, por lo que descartó que se vayan a generar paros técnicos o cierre de empresas que derivaran en despidos, aunque recalcó que los industriales tendrán que hacer inversiones extraordinarias.

